

■seed 建築士事務所

和歌山県那賀郡岩出町山129
TEL 0736-62-7226 FAX 0736-62-7256
E-mail:info@sprinkle-seed.com
<http://www.sprinkle-seed.com/>

対談代 表 千丸 剛央

ゲスト 川藤 幸三
(野球評論家)



設計から工事監理までトータルで担当 暮らしを重視した空間を創造します



川藤 本日はseed建築士事務所さんをお訪ねし、千丸代表にお話を伺っています。周囲でもひと際目を引く和風でスタイリッシュなこちらの建物は代表の手によるものですか。

千丸ええ、自宅を兼ねた事務所になっています。十数年前からでしょうか、自分が設計した建築物を「作品」と呼ぶ設計士さんが増えてきましたが、そこに住まわれる施主様にとっては日々の暮らしの場ですから、私はいくら自分が手掛けたからと言つて人々が生活する空間を「作品」とは呼びません。あくまでも完成後の暮らし方を考え、ライフプランに合わせて思いやりのある住宅や店舗を提案させて頂くことをコンセプトにしています。

川藤お若いのに確固たる信念をお持ちですね。代表がこの仕事を志したのはどのようなきっかけですか。

千丸最初から設計や建築を目指していたわけではありませんでした。大学は文系志望でそのための受験勉強をしたのですが、思うようにいかなかったことから転身を考え、まず技術的なことを身に着けようと大阪市内の建設専門学校へ通い始めたのがきっかけです。

川藤動機はどうであれ、踏み込んでみて初めてその面白さに気付かれたのですね。私も野球を始めた動機はそれほど筋道の通ったものではなかった記憶があります。

ところが続けているうちに野球の魅力にすっかり取りつかれてしまいました。

千丸共通する部分がありますね。建築を学び始めた頃は常識的な知識さえなく苦労しましたが、それをクリアしたあたりからこの仕事の楽しさがだんだん理解できるようになり、夢中になりました。

川藤事務所を構えてどのくらいに。

千丸5年です。専門学校を卒業後、まずゼネコンに就職して構造を担当したのですが、打ち合わせの席で工務の話が理解できないために悔しい思いをしましてね。それで工務店に入って色々なことを勉強させて頂き、独立を決めました。これまでの経験の中で職人さんや他の業界関係者の方々との幅広いネットワークが生まれ、それを生かして施主様にはきめ細かいアドバイスや専門的な提案をさせて頂いています。これが当事務所の最大のセールスポイントだと思っています。

川藤様々な経験が今のお仕事に役立っているのですね。では、設計から監理までを一括してこちらに任せることのメリットとは。

千丸住宅や店舗づくりの全工程に詳細にかかることができますので、施主様と充分なコミュニケーションが取れるのです。つまりそれだけご要望をお聞きする機会が増えることになります、それらをダイレクトに建物のあらゆる部分に反映させることができます。

川藤具体的にどれくらいのペースで意思疎通を図るのですか。

千丸最低でも週に1度は必ずお目に掛かり、たとえ雑談でもお客様とお話しするようになっています。取り留めのない話の中からお客様のご趣味や性格、嗜好などをうかがえますので、それを設計や監理に生かしてこそ満足度の高いものを提供できると考えています。

川藤得意なカテゴリーは。

千丸住宅・店舗・リフォームなどジャンルを問わず建物全般を対象としています。最近、店舗でしたら美容・理容関連からの仕事をよくさせて頂いております。この業界では若くして独立される方も多いので、年齢の近い私に親近感を覚えられるのでしょうか。お陰様で口コミで当事務所のことが伝わり、これまで数軒のオープンをサポートさせて頂きました。

川藤徐々に信用を築いてこられたのですね。これから夢は代表が手掛ける“seed”というブランドの確立でしょうか。

千丸そうですね。あまり大きくなり過ぎて仕事の細部にまで手が届かなくなるのは困りますが。

川藤せっかく理念を持って信用をここまで築いてこられたのですから、やはり千丸ブランドと評価される設計・建築を目指してほしいと思います。もしブランドが確立できて「大きくなり過ぎた」と思われたのなら、そこで改めてもう一度原点に戻ることもできるでしょう。

千丸おっしゃる通りです。これからも基本を崩さず施主様と一緒にこだわりながら、暮らしやすく快適な空間づくりに励んでまいります。

川藤信念を持って未来へ飛躍して下さい。ご活躍を期待しています。

木の温かみのある木造住宅

〈施工例〉

